
2 Pièces

81 m²

Réf. MP-2796

3 400 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Très agréable 2 pièces d'une surface de 81 m2 dont 11m2 de terrasse

situé au rez-de-jardin d'une résidence moderne, proche des plages et

de la Place des Moulins. Concierge 24h24.L'appartement est composé

d'une  entrée  avec  placards,  une  cuisine  américaine  donnant  sur  le

salon, une chambre avec rangements, une salle de bains complète, un

toilette  invités  et  un  dressing.  Une  belle  terrasse  avec  une  végétation

vient  compléter  ce  bien.Une  cave  et  un  parking  sont  inclus.Type  de

produit : Appartement

Very pleasant 1-bedroom apartment with a surface area of 81 m², including 11 m²

of terrace, located on the garden level of a modern residence, close to the beaches

and Place des Moulins.Round the clock concierge service.The apartment  features

an  entrance  with  closets,  an  open-plan  kitchen  leading  to  the  living  room,  a

bedroom with storage, a full bathroom, a guest toilet, and a dressing room. A lovely

terrace  with  greenery  completes  this  property.A  cellar  and  a  parking  space  are

included.Property type : Apartment
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